

# UNIFORME ESCOLAR

---

Recordamos la OBLIGACIÓN de que los/as alumnos/as vayan siempre correctamente uniformados, cuidando de presentarse con la máxima limpieza. Todas las prendas se podrán adquirir en "Colorines", Avda. del Cid 136 CP 46014 Valencia.

**Educación Infantil:** vestirán diariamente chándal y camiseta del Colegio, calcetines blancos y zapatillas blancas con velcro. Bermuda azul marino con las dos rayas según el modelo propio del Colegio. Sudadera azul marino. La mochila es opcional, según modelo Colegios Pureza de María.

**Educación Infantil y 1º, 2º y 3º de Primaria:** llevarán el babi propio del colegio diariamente de octubre a mayo.

## **Educación Primaria y Secundaria:**

- Pantalón largo o bermuda camel, según modelo, no pantalón pirata.
- Polo blanco con escudo.
- Jersey azul marino con cuello redondo o chaqueta azul marino con diseño y escudo propio bordado.
- Zapatos mocasín o colegial negros, y calcetines azul marino.
- Prendas de abrigo azul marino sin dibujos, rayas o estampados de colores. No se permiten las cazadoras vaqueras.
- Lazos, coleteros, turbantes, bufandas, etc... de color azul marino o beige o blanco.
- Chaleco azul marino como prenda voluntaria.

## **Educación física Primaria y secundaria**

Vendrán de casa con el chándal los días que tengan Educación Física y todos los días de septiembre y junio. Camiseta blanca, calcetines blancos y zapatillas blancas. Bermuda azul marino con las dos rayas. Sudadera azul marino. Todo según modelo Colegios Pureza de María.

**Bachillerato:** vestirán discreta y correctamente, teniendo en cuenta que son imagen del colegio. No se permite asistir a clase con camiseta de tirantes, ni vestidos o pantalones muy cortos.

- Para los/as alumnos/as de la etapa de Educación Infantil y las clases de Educación Física deben llevar: Chándal y camiseta del Colegio, calcetines blancos y zapatillas blancas (Infantil con velcro). Bermuda azul marino con las dos rayas según el modelo propio del Colegio. Sudadera azul marino, opcional, según modelo.

- Los/as alumnos/as de Primaria y Secundaria vendrán de casa con el chándal los días que tengan Educación Física y todos los días de septiembre y junio.

- Cuando el Centro autorice a ir sin el uniforme, vestirán de manera correcta y discreta.

- Para evitar pérdidas innecesarias, todas las prendas deben estar marcadas.